



より充実する秋

夏休み明けから、体育祭、前期末テストと大きな行事が立て続けにやってくる中でも、子どもたちは日々の学校生活をしっかりと送っています。

生活 9月13日、体育祭明けのちょっと疲れた雰囲気が感じられましたが、日々の授業、給食、掃除等をこなしていくうちに、あっという間にテストに向けた雰囲気にかわりました。常に「学校では、落ち着いた雰囲気の中で、学習活動に取り組む。委員会や当番活動、清掃活動を当たり前のようにこなす!!」が身につけているため、大きな行事の後でも生活が不安定になることはありません。

学習 右の写真は、2年生のテスト前の学習の様子です。落ち着いた雰囲気で課題に向かっている様子です。2年生の学年掲示版には、この頃の様子を「『静寂』～自分のために勉強する時間、みんなが集中できる空間、居心地の良い教室を自分たちでつくる～」と題した掲示で紹介しています。

現在は、前期のしめくくりの時期です。各教室では、前期末テストが返却され、結果に一喜一憂する子どもたちですが、結果をしっかり受け止めながら、振り返りや今後に活かしてくれることと思います。これからは、学校全体で目指している「つながる授業～発言の連鎖～」を日々の授業で実践できるように、教職員一同取り組んでいきます。

スポーツ テスト終了後から各部の練習が再始動しています。県新人大会に向けて再調整をする部、あらたな目標に向けて確実な一歩を踏み出した部、どの部も活気のある練習を行っています。昨日は終わりの会が終わってすぐ練習が始まり、グラウンドからは元気の良い声が聞こえてきました(右写真)。



文化 文化祭に向けてもすでにスタートしています。文化祭1日目に開催される合唱コンクールに向けて、本格的な練習が始まっています。今年は皆様に市民ホールで直接鑑賞していただけることを願いながら、感動してもらえる合唱をこれから皆で築き上げていきます。当日を乞うご期待ください。下の写真は、昨日の各学年の合唱に向けた取組の様子です。



1年4組の音楽の授業です。学年合唱をパートごとに分かれて、練習をしています。まだ練習を始めたばかりで音取りに苦勞していますが、リーダーを中心に頑張っています。



2年生は給食当番が配膳している隙間時間を利用して、パート練習をしています。2年生にもなると、先生がいなくても、自分たちでしっかりと練習ができます。



3年生の6時間目の様子です。いよいよ合唱練習がはじまるにあたって、最高学年の決意を皆で確認しあっている様子です。何事も一所懸命に頑張る3年生なので、楽しみです。